

Le Montellier

Journées Européennes du Patrimoine

Franc succès au château montilien

Tout le week-end dernier, à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, la nouvelle association du Cercle des Amis du château du Montellier et du patrimoine aindinois proposait différentes animations dans l'enceinte du château en plus des visites guidées habituelles. Celles-ci ont connu un vif succès avec notamment plus de 800 visiteurs le samedi. "C'était le grand rush" confie le propriétaire des lieux Franck Richard du Montellier qui, avec Marion, assurait les visites commentées de l'intérieur du château. À l'extérieur, la troupe

Maisniebragon qui vient de Saint-Denis-les-Bourg et qui s'est déjà produite au Puy-du-Fou, a divertie le nombreux public présent avec des animations à caractère médiéval autour de son campement. Petits et grands ont pu assister au spectacle "Le Duel Judiciaire", s'initier à l'art ancestral de la calligraphie et de l'enluminure, admirer les réalisations centrées sur les armes à feu du temps jadis du forgeron et facteur de canon Thierry Galimi ou bien encore écouté l'harpiste classique Héloïse Grillet. En parallèle, après avoir investi une première fois la cour du château au mois de décembre dernier, le marché des producteurs locaux "Picorez dans l'Ain !" était de retour les deux jours avec une quinzaine de stands sélectionnés "Saveurs de l'Ain". Au final, un week-end chargé très réussi malgré la météo maussade du dimanche matin. ■ T.G.



Le châtelain a conduit les visites en présence de deux miss Pays de l'Ain vêtues de costumes de Péruges La Médiévale



Les visiteurs ont pu découvrir le donjon avec sa chapelle et parcourir la galerie italienne du château fort à motte



Les combats chevaleresques de la troupe médiévale Maisniebragon se sont déroulés devant une foule conquise

Une bière à l'effigie de la forteresse du Montellier est née !

En présence de Christophe Feillens, de Pro Tourisme et du créateur de Bière La Bressane, les membres du Cercle des Amis du château du Montellier et du patrimoine aindinois se sont réunis cet été pour bâtir un projet de bière sur mesure qui deviendra la boisson emblématique du château du Montellier. "Cette idée s'inscrit dans la continuité d'une tradition historique : la bière était souvent consommée au Moyen-Âge en remplacement d'une eau à la salubrité douteuse" explique le châtelain Franck Richard du Montellier dont l'aïeul, Antoine Greppo, écuyer et conseiller du roi au parlement de Lorraine, acquit le château montilien en 1781. C'est avec beaucoup de joie et d'enthousiasme que ce groupe d'amis a travaillé sur ce projet afin de faire vivre les vieilles pierres du château du Montellier et perdurer les traditions de ceux qui les ont posés. À l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, le public a pu découvrir cette nouvelle bière en la dégustant avec plus ou moins de modération. À terme, cette bière sera commercialisée dans plusieurs points de vente. T.G.

